



✓ Torres Sánchez desconoce observaciones de la Auditoría Superior



Aunque en el informe de la Auditoría Superior de la Federación se detectaron presuntas irregularidades en San Luis Potosí, J. Guadalupe Torres Sánchez, jefe de la Secretaría General de Gobierno estatal, negó que la administración estatal hubiera recibido tales observaciones.

El organismo supervisor detectó observaciones por 3 millones de pesos, derivadas de las cuentas públicas correspondientes al año 2022 en los departamentos del Gobierno estatal.

Torres Sánchez alegó que la Auditoría no encontró observaciones respecto del manejo de los recursos para el año fiscal 2022. “No tenemos datos al respecto”, agregó.

En entrevista, el funcionario estatal asumió que la entidad registró “cero pesos”, por lo que asumió que la administración estatal cuenta con finanzas sanas, políticas de transparencia y correcta aplicación del fisco.

<https://news.eseuro.com/local/3214300.html>